



Va por México advierte que no pasará, como la eléctrica

POR PATRICIA RAMÍREZ

Las bancadas del PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados rechazaron

la propuesta de **reforma electoral** presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y advirtieron que no aprobarán un periodo extraordinario de sesiones para discutirla.

Advierte Va Por México que tampoco va a pasar

POR PATRICIA RAMÍREZ

Las bancadas del PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados rechazaron la propuesta de **reforma electoral** presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y advirtieron que no aprobarán un periodo extraordinario de sesiones para discutirla.

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, explicó que el frente Va por México presentará una iniciativa alterna de **reforma electoral**, pues a la pro-

puesta presidencial no le ven futuro.

“Creo que eso hay que verlo con mucho cuidado, que hay un proceso histórico en nuestro país para tener un organismo autónomo que ha dado frutos, nadie podemos quejarnos de los resultados”, destacó al referirse al Instituto Nacional Electoral (INE).

Agregó que en el PRI están conformes con la autoridad electoral y la manera en que se ha conducido, por lo que buscarán fortalecerla.

En tanto, el coordinador de los

diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, señaló que es inexplicable que una semana después de que le rechazaron una **reforma constitucional** y acusó a los diputados de oposición de traición a la patria ahora presenta otra iniciativa, en el último día del periodo ordinario de sesiones.

“No solamente no hay condiciones, porque la mandan el último día de un periodo, sino porque pues no, no creemos que haya condiciones de diálogo”, puntualizó.



Advirtieron que no aprobarán un periodo extraordinario de sesiones para discutirla.